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刘慈欣二刷《流浪地球2》依然感到震撼
中国科幻电影还能走的更远！

 

《流浪地球2》拍的到底怎么样，可能没有人比刘慈欣有发言权了。

刘慈欣今天中午发微博称，在本地影院中再次看《流浪地球2》，仍然很
震撼，影片信息量巨大，每次都能发现新的细节，有新的感觉，耐人寻
味。
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如果说第一部让中国科幻电影开启了壮丽的航程，那这一部就是它于世
界舞台上响亮的鸣笛。

《流浪地球2》的创作者们倒是很像他们自己的电影中的那些角色，以巨
大的勇气和创新精神为发动机，把科幻电影这颗星球向未来推进。我们
都知道中国科幻未来还有很长的路要走，万幸有这样的一群人在永不停
歇地奋力前行。

刘慈欣直言：“我看到目前电影主创们也正奔赴在全国影城的路上，也
看到很多小朋友被种下科幻的种子，这真的是一件很让人高兴的事。”

随后，电影流浪地球官微、郭帆都进行了回应，其表示：感谢大刘老师
的肯定！希望在未来的征途上，能有更多人一起加入，更希望与小朋友
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们一起绽放未来。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16750010716747.html
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